





Con "Ganas de dejarme barba" retorna el TUM al Centro Cultural Municipal, aquí en una escena de "La Niñamadre".

Estreno del TUM

A las 20 horas de hoy se realizará en el Centro Cultural Municipal, el estreno público de la obra "Tengo ganas de dejarme barba", de David Benavente, en versión del Teatro Universitario Municipal.

Su tema central es el problema de la incomunicación entre padres e hijos, y la consiguiente desorientación que surge en estos últimos, acentuada por las características propias de la juventud actual.

Este montaje corresponde al primer estreno del TUM, ya que durante el año efectuó una gira de extensión por comunas, y asistió al Festival Internacional Pedro de la Barra, en Santiago.

La obra ya fue estrenada experimentalmente en la localidad de Loaquimay, y presentada la semana pasada en Temuco, en

carácter de avant-premiere.

ELENCO

El elenco de la obra es el siguiente: Nacho, Mario Vargas o Antonio Palma; Felipe, Jaime Herrera o Alfredo Abarca; Eugenia, Raquel Inostroza o Marlene Quezada; Raquel, Maclina Romero o María Gallegos; Alberto, Giovanni Taito o Guillermo Gimbel; Jimena, Anita Vera, Angélica Barria o Edith Gómez; secretaria, Marcia Gallardo o Maclina Romero; Matilde, Berta Hott; profesora, María Eugenia Gómez.

Jefe técnico es José Vivallo, la iluminación corresponde a Alvaro Muñoz y la dirección, a Jorge Hans Topp. Auspician, el Departamento de Extensión y Comunicaciones de la Universidad de la Frontera y la Municipalidad de Temuco.

Estreno del TUM [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno del TUM [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)